



¿En busca de recursos para financiar tu maestría o doctorado en el exterior? Aplica al Programa Crédito Beca de Colfuturo 2023

- Si estás buscando financiación para estudiar en el exterior, Minciencias y Colfuturo te presentan la oportunidad que estabas esperando.
- La convocatoria Programa Crédito Beca de Colfuturo, espera financiar en el 2023 la formación de maestrías y doctorados de 1.200 profesionales.
- La convocatoria estará abierta hasta el 28 de febrero y los interesados pueden inscribirse a través del siguiente enlace: <https://www.colfuturo.org/programas/credito-beca/convocatoria>

Bogotá D.C., 6 de febrero de 2023 (Minciencias).

El Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación fortalece y apoya los procesos de formación de capital humano, incentivando en los profesionales el interés por la producción de conocimiento científico que permita resolver las necesidades y problemáticas de las regiones.

En 2023 Minciencias aportará más de \$62 mil millones al Programa Crédito Beca de Colfuturo, lo cual corresponde al 40% total de los recursos disponibles para esta convocatoria. El 60% restante, será financiado por organizaciones del sector privado.

Al respecto, Arturo Luna, ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, señaló: “a través de la convocatoria Programa Crédito Beca de Colfuturo, esperamos en el 2023, financiar la formación de maestrías y doctorados de 1.200 profesionales aproximadamente. Este año, por medio de diferentes acciones no solo vamos a incentivar la generación y transferencia de conocimiento de alto impacto, sino aumentar la vinculación de estas personas al Sistema Nacional de Ciencia Tecnología e Innovación, para realizar actividades de investigación, desarrollo, e innovación a nivel nacional y regional. La formación de alto nivel contribuye a la generación, transferencia y uso de conocimiento; e incrementa la productividad, el crecimiento económico y desarrollo sostenible del país”.

Los profesionales seleccionados pueden recibir un apoyo hasta de US\$50.000 para matrícula, seguro, gastos de sostenimiento e instalación y pasaje. Además, se podrán beneficiar de más de 120 convenios firmados con distintas universidades internacionales que dan becas complementarias hasta por el 100% de la matrícula.

Los requisitos para postularse son: ser colombiano, profesional, proponer el posgrado que quieren adelantar y escribir un ensayo. No es necesario contar con la carta de aceptación de la universidad, quienes tengan ya admisión o estén estudiando también podrán participar. Los profesionales escogidos podrán legalizar el apoyo y viajar hasta finales de 2025.



La convocatoria estará abierta hasta el 28 de febrero y los interesados pueden ingresar a <https://www.colfuturo.org/programas/credito-beca/convocatoria>, donde encontrarán el formulario de inscripción e información sobre los requisitos.

Durante los últimos cinco (5) años, Minciencias ha aportado cerca 282 mil millones de pesos para la financiación del Programa Crédito Beca de Colfuturo, que financia los estudios de posgrado de personas que han tenido dentro de su plan de vida estudiar en las mejores universidades del mundo, en diferentes áreas como: ingeniería, administración, ciencias agropecuarias, ciencias básicas, ciencias de la salud, y educación, entre otras.